

## **Dienstag, 21. Oktober: Diskussionsabend „Glaubensfragen“**

**19:00 Uhr | Gemeindesaal, Evangelische Pfarrgemeinde Baden**

Bei diesem Diskussionsabend möchten wir uns mit der Frage „**Jesus Christus: Sohn Gottes, Prophet oder beides?**“ beschäftigen.

Die Idee für diesen Diskussionsabend ist aus persönlichen Gesprächen entstanden. Immer wieder habe ich mit anderen Christ:innen über grundlegende Fragen des Glaubens gesprochen – manche davon habe ich mir selbst gestellt, andere wurden mir von Menschen mit anderem oder keinem Glaubenshintergrund gestellt. Nicht immer hatte ich sofort eine Antwort, und genau das hat mich motiviert, tiefer nachzuforschen. In meiner Suche bin ich auf Videos von Cliffe Knechtle gestoßen, einem evangelischen Pfarrer aus den USA, der offen auf kritische Fragen eingeht – das hat mir gezeigt: Ich bin mit diesen Fragen nicht allein.

So wuchs in mir der Wunsch, Raum für einen ehrlichen Austausch zu schaffen – für Zweifel, für Antworten, für neue Perspektiven. Ich hoffe, dass dieser Abend für alle, die sich mit dem christlichen Glauben auseinandersetzen, bereichernd und anregend wird. Gerne können Sie Themenwünsche für Folgeabende einbringen.

*Markus Reiser,  
WU-Student und Initiator des Diskussionsabends*



© Evangelisches Pfarramt Baden



Initiator: WU-Student Markus Reiser freut sich auf Ihre Teilnahme!

21/10/2025 19:00 Uhr / Gemeindesaal

